

2013年11月17日 主日礼拝 《洗礼式》

司 会 ①沼田兄 ②大谷兄 ③森下兄
奏 楽
祈 禱 ①川村師 ②山口兄

使徒信条

贊 美 聖歌565番「ペンテコステの日に」
(聖霊の主よ今ここに)

聖 書 使徒行伝2章17～21節 (P182)

音 楽 ① 親切組
②③ 聖歌隊 & アンサンブル

メッセージ 「目の前に大リバイバルを見る！」 大川従道牧師
(京都・エンパワード21・合同礼拝)

贊 美 「注ぎたまえ主よ」 (献金・レイテ島民のため)

頌 栄 「主の祈り」

祝 禱

*「エスさんわてを好いてはる」(讃461)

「ダビデはイエスについてこう言っている、
『わたしは常に目の前に主を見た。主は、わたしが
動かされないため、わたしの右にいて下さるからである。』」

(使徒二の二十五)

【大和ニュース】

- * 受洗おめでとうございます。①藤原勝之兄(高松・大場容子姉)②尾崎美貴姉
(米国セントポール)③馮小珂姉フェンショウカ(セントポール・磯村幸哉兄 仁美姉)
- * 本日、入門Ⅲ、S 教師、送迎駐車場、J.PLUS、VIP 横浜日吉(16:00)等あり。
- * 今週も祈禱会を大切に！水曜夜と木曜朝。説教は坪井永城副牧師。
- * 準備祈禱会は、金曜夜9時～10時半。説教は菅原岳副牧師。
- * T. P. アワーは、感謝と賛美と祈りを捧げる時間です。土曜夕方6時～7時。
- * クリーンキャンペーンは土曜朝11時から。地域の清掃活動です。ご協力下さい。
- * 来週は「収穫感謝礼拝」。野菜果実等の献品は木曜までにロビーの隅まで！謝々！
- * 大川牧師と倉知副牧師はチェンマイのグラハム大会に招かれ出席し、土曜日夜帰国。

石の枕

『今から後、主にあって死ぬ死人はさいわいである』。御霊も言う、^{みたま}「しかり、彼らはその労苦を解かれて休み、そのわざは彼らについていく」。(ヨハネの黙示録14章13節)

1人の死を悼み、2週にわたって「石の枕」に登場するのは初めてかもしれない。それほど「升田一誠さん」の死は、いまだに信じられないほどである。会堂のどこかに座しておられるか、駐車場で奉仕しているかキョロキョロ捜したくなる。それほど皆に愛され、尊敬された兄弟であった。

私は先週「ゴスペルクワイア」が歌って下さったとき、軽いめまいを感じた。全員未信者なのに、思い切って賛美しておられる。信仰が告白されていないのに、主は喜ばれるだろうか。40余人の音楽隊のために、2回にわたって、私の実存をかけての伝道説教をしたが、決心には至らなかった。ガックリ。しかし、いつか実を結ぶ日が来るだろう。そのために祈りたい。

私は、私たちのカルバリー聖歌隊を心から愛している。大好きである。升田兄がひとり欠けたので、どなたか加わって下さい。私の心からの願いです。もっと賛美を愛して下さい。そのために、私たちは創造されたのです。(詩篇102の19・新共同訳) * 聖歌隊に若い人々が加わらないというのが、私には分からない。

召されていくとき「そのわざもついていく」と表現されているのは面白い。駐車場係、会堂掃除も、食事の片づけも献金係も、やった方がよい。召されたとき、その人の後に何もついていかないというのは淋しいクリスチャンだ。

勿論、祈りの奉仕もすばらしい「主のわざ」である。祈禱会を重んじること、礼拝中、地下室で祈ること。教会を愛する人は本当に祝される。ニコニコ顔で礼拝に出席するだけでも、すばらしいサーヴィスではあるが—。

CGNTV という衛星放送がある。4万円でアンテナとチューナーを買えば24時間、恵みの番組を観ることができる。河ヨンジュ先生は死して、なお語り続けておられる。ものすごい恵みを受ける。あなたと家族の祝福のために、少しの努力が、大きな霊的祝福につながるのです。インターネットのできる人は、必ず祈禱会に参加して下さい。今、すごい霊の波が起こっています。波にのらないと並の人生で終わります。CGNTV は、恵みの宝箱です。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう!

Aコース:ヘブル12章~ヤコブ5章 Bコース:エゼキエル書16章~31章